

# SECCIÓN



# INFANTIL



## JESÚS A LOS 17 AÑOS

Jesús era saludable, fuerte y bien desarrollado. Era igualmente de mente clara y aguda. Era persona amable y encantadora. Había crecido a ser un hombre joven. Su familia lo amaba, pero no entendía muchas cosas que Él decía y hacía.



Muchos de entre los judíos no querían a los gobernadores Romanos. Un grupo de gente organizó un equipo que se llamaban los Zelotes. Los Zelotes no querían atender más las ordenes de los Romanos. Tampoco querían seguir pagando tanto dinero por concepto de impuestos.

Cuando los Zelotes llegaron a Nazaret, quisieron que Jesús se juntara a ellos. Esto fue un problema para Jesús. Mucha gente, aun entre sus parientes, querían que Jesús se uniera a ese grupo. Jesús respondió que Él debía cuidar de su familia. Entonces un hombre rico manifestó que, si Jesús aceptaba, el proveería dinero a su familia. Jesús dijo a la gente algo muy importante: les dijo que el dinero no puede amar. Con dinero se podía comprar comida y pagar sus cuentas, pero el dinero no podía reemplazarlo a Él.

Jesús amaba a su familia. Él les prodigo una solicitud paternal, siendo solo su hermano. Realmente se portó como un amante padre hermano. Todo el dinero del mundo no podía amarlos. Solo el ser humano puede amar.

